

AWO Schülerbetreuung an der Hans-Quick-Schule

Sep.2021



Herzlich Willkommen in der Insel

**Wir freuen uns sehr, unsere 48 neuen Kinder der 1. Klassen und 2 Kinder der Vorklasse in der Insel begrüßen zu dürfen.
Auch alle anderen Inselkinder heißen wir willkommen.**

Bitte nutzen Sie für Mails an die Insel ab sofort folgende Emailadresse:

Bickenbach.hqs.tl@awo-hs.org

Wir haben ab sofort auch eine neue Telefonnummer:

**Inselbetreuung 06257 /93393-50
Carola Lautz Teamleitung 06257/ 93393-30**



Wir freuen uns über neue Mitarbeiter in der Insel:

Nick und Elisa machen ihren Bundesfreiwilligendienst dieses Schuljahr bei uns. Morgens sind sie in verschiedenen Klassen zugewiesen, ab 11.30 Uhr unterstützen sie unser Inselteam.

Carina und Isabell, sind 2 Praxisstudentinnen der Ev. Hochschule und unterstützen unser Team 6 Monate lang.

Sina, absolviert ihr Freiwilliges Soziales Jahr an unserer Schule und unterstützt auch unser Inselteam.

Mund-Nasen-Schutz

Wir müssen uns an die Vorgaben des Hessischen Kultusministeriums, genauer gesagt den aktuellen gültigen "Hygieneplan-Corona für Schulen in Hessen" halten. Dieser besagt, dass das Tragen einer Mund-Nasen-Bedeckung im Schulgebäude Pflicht ist. Dies gilt ebenso in der Inselzeit. Die Kinder können jederzeit eine Maskenpause machen. Bitte achten Sie darauf, Ihrem Kind Ersatzmasken mitzugeben, da die Masken am Mittag oft nass und verschmutzt und damit unhygienisch sind.

Erreichbarkeit der Insel

Zwischen 11:30 und 14:30 Uhr erreichen Sie uns selten am Telefon, Sie können uns gerne auf den Anrufbeantworter sprechen.

Wir hören den Anrufbeantworter ab 14:45 Uhr ab, bestätigen jedoch keine Anrufe.

Mittagsverpflegung in der Insel

Für Rückfragen zum Caterer, zu Bestellungen oder jeder anderen Frage zum Caterer, wenden Sie sich bitte direkt an die Ihnen bekannte Telefonnummer vom Agrarservice.



Hausschuhe in der Insel

Die Kinder benötigen Hausschuhe in den Inselräumen.
Diese Hausschuhe bitte mit Namen beschriften.

Hurra, unser neues Inselhaus ist fertig

In den Sommerferien wurde unser neues Inselhaus fertiggestellt.

Es wurden ganz viele neue Möbel und Schränke geliefert. Das Inselteam hat in der letzten Ferienwoche ganz viel ein- und umgeräumt und wir können unsere neuen Räume zum Schulanfang endlich benutzen. Leider begleitet uns Corona immer noch und wir müssen die Regeln weiterhin einhalten.



